

# Gospelspirit und afrikanische Klänge

**ADLISWIL.** Gospel-Klassiker, Lieder aus dem Musical «Grease» und «Halleluja» auf Spanisch. Die Musikgruppe Mim präsentierte an ihrem Konzert unter dem Motto «We go together» am Wochenende ein buntes und vielseitiges Repertoire.

CAROLE BOLLIGER

Alle vier Jahre lädt die Musikgruppe Mim zu einem grossen Konzert in die katholische Kirche in Adliswil ein. Über ein Jahr dauerten die Vorbereitungen. Fast 70 Sängerinnen und Sänger begeisterten am Wochenende unter der Leitung von Peter Orth die Zuschauer, welche die Kirche beinahe füllten.

Die Frauen mit blauen Bändern um die Hüfte oder den Hals gebunden, die Männer mit den dazupassenden Fliegen gaben unter dem Motto «We go together» Gospel-Klassiker wie «Joy to the World» oder «Put your hands» zum Besten – und alle Lieder waren auswendig gesungen. Was laut Peter Orth eine sehr grosse Leistung der Sängerinnen und Sänger ist. Mit dem allseits bekannten und beliebten «Halleluja» in spanischer Version verzauberte der Chor mit Frauen und Männern zwischen 14 und 65 Jahren die Kirche, und der eine oder andere Zuschauer hatte Hühnerhaut. «Einfach wunderschön», meinte eine junge Frau, der es gar die Tränen in die Augen drückte.

## Vielseitiges Repertoire

Doch was die Mim-Musikgruppe ausmacht, ist der Mix aus einem bunten und vielseitigen Repertoire. So waren nicht nur Gospellieder zu hören, sondern auch Hits aus dem Musical «Grease» oder italienische und sogar afrikanische Klänge.



Beeindruckende Lichtstimmung in der katholischen Kirche Adliswil während des Konzertes der Musikgruppe Mim. Bild: André Springer

Die Zuschauer gaben mit grossem Applaus ihrer Begeisterung Ausdruck. Spätestens beim Gospelmanifest aus «Down by the Riverside» und «Swing Low» standen alle in der Kirche, klatschten und sangen mit. Bevor die Sängerinnen und Sänger zwei vom Publikum geforderte

Zugaben sangen, ertönten in der Kirche nochmals etwas ruhigere Klänge, wohltuend für Herz und Seele. Musikalisch begleitet wurde der Chor von einer sechsköpfigen Band mit Piano, Bass, Saxophon, Posaune, Trompete, Schlagzeug und Perkussion.

Die Musikgruppe Mim wurde als Chor vor 44 Jahren aus den katholischen Jugendverbänden Blauring und Jungwacht gegründet und ist seitdem ein aktiver und nicht mehr wegzudenkender Bestandteil der katholischen Dreifaltigkeits-Kirchengemeinde in Adliswil. Neben

der musikalischen Begleitung von Gottesdiensten hatte Mim unter anderem die Gelegenheit, gemeinsam mit Ivan Rebhoff, John Brack oder letztes Jahr mit Kathy Kelly aufzutreten.

Nächstes Konzert am Samstag, 14. Dezember, kath. Kirche, Affoltern am Albis, 19.30 Uhr.